

Le Forum Cubain d'Ingénierie et d'Architecture débat des aspects des sciences techniques et d'architecture



La Havane, 27 novembre (RHC).- Les participants à la 17e Convention Scientifique d'Ingénierie et d'Architecture qui siège à La Havane, débattent de plusieurs questions concernant les sciences techniques.

Suivant le programme de la rencontre, les participants analysent aujourd'hui les stratégies d'intervention dans les édifications qui risquent de s'effondrer, situées à la Vieille Havane. Ils échangent également des expériences et des résultats concernant les recherches en matière d'ingénierie mécanique, métallurgique, chimique, civile et électrique, entre autres.

La rencontre, qui prendra fin demain rassemble un millier de délégués cubains et de 33 autres pays qui participent à des symposiums, à des ateliers, à des conférences et à des séminaires, entre autres activités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40315-le-forum-cubain-dingenierie-et-darchitecture-debat-des-aspects-des-sciences-techniques-et-darchitecture>



Radio Habana Cuba